



わかさ
消防だより

編集・発行
若狭(組)消防本部
小浜市大手町7-8
TEL 53-0119(代)
<http://www.wakasa-fd.jp>

第97号



全国統一防火標語

火を消して 不安を消して つなぐ未来



表紙

訓練に励んでいるのは今年新しく採用された3名の消防隊員。うち2名が女性。
4月から福井県消防学校に半年間入校し様々な教育課程を終えると、各所属にそれぞれ配属されます。

住宅用火災警報器は10年を目安に交換しましょう

令和5年採用職員紹介



西野 沙弥

生まれ育ったこのまちの安全・安心を守れる消防士として、また、女性ならではの物腰の柔らかさを活かして男性に負けないよう頑張ります。



味元 陽菜

女性という強みを生かして仕事に取り組み、住民から信頼される消防士となれるよう頑張ります。そして中学生からの夢、救急救命士を目指します。



鰐田 理玖

先輩の助言、訓練や経験を通して地域に誇りを持った消防士を目指します。1番大きな声で元気よく、住民が平和で安全に暮らせるように頑張ります。

全国消防救助技術大会に 出場しました

令和5年8月24日に北海道札幌市で開催された第51回全国消防救助技術大会に「はしご登はん」の部において福井県の大会で優勝した辻井祐丞消防副士長が出場しました。

「はしご登はん」は自己確保のロープを結索し垂直はしごを15m登はん。その確実性と所要時間を評価する訓練です。



救命処置により感謝状!!



写真左から岸本さん、朽木さん、市川さん

フィットネスセンター従業員の市川智代さん（おおい町本郷）と当該施設利用者の朽木史昌さん（高浜町宮崎）、岸本孝博さん（舞鶴市溝尻）による救命活動により、施設利用中に心肺停止になった68歳男性を救命したことに対し感謝状が贈呈されました。

8月6日（日）に、おおい町フィットネスセンターにおいて、施設を利用していた68歳男性が意識消失しているのを従業員の市川さんが発見、施設を利用中であった朽木さん、岸本さんと3名で胸骨圧迫やAEDを使用して救命した。救急隊により救急車に設置されたクラウド型12誘導心電図を使用しドクターヘリに情報を伝送。早期に専門治療を受けることができ社会復帰されました。

住宅用火災警報器は10年を目安に交換しましょう

防火ポスター審査結果

若狭消防組合では、ポスターの作成を通して、小中学生の防火思想の高揚を図ることを主旨として、管内の小学生、中学生を対象に「防火ポスター」を募集、9月12日に審査会を実施し540点の応募の中から入賞作品119点を選出しました。

また、この中から3点の作品を福井県防火ポスターコンクールに応募しました。なお、若狭消防組合管内防火ポスター審査会の結果は、次のとおりです。入賞された皆さんおめでとうございます。

福井県防火ポスターコンクール応募作品



若狭町立瓜生小学校
4年 下島 悅生



高浜町立高浜小学校
4年 常盤 葉



小浜市立加斗小学校
6年 森本 舞

推薦「若狭消防組合管理者賞」入賞者

鳥羽小学校	1年	鳥羽 愛未
高浜小学校	1年	打田 結理
西津小学校	2年	井上 和奏
本郷小学校	3年	千坂 晴音
高浜小学校	3年	野村 虹羽
青郷小学校	3年	一瀬 陽
瓜生小学校	4年	下島 悅生
高浜小学校	4年	常盤 葉
高浜小学校	5年	東 知樹
青郷小学校	5年	宮本 龍成
鳥羽小学校	6年	宇野 心一朗
加斗小学校	6年	森本 舞
上中中学校	1年	永原 祐奈
上中中学校	1年	山本 詞水
上中中学校	2年	松本 月華

防火ポスター展

推薦・特選に入賞された 40 点が展示されます。

★展示期間 11月1日(水)～30日(木)

★展示会場 こども家族館(おおい町成海)



秋の火災予防運動

11月9日(木)～11月15日(水)

2023年度全国統一防火標語

火を消して 不安を消して つなぐ未来



住宅用火災警報器は10年を目安に交換しましょう

高野婦人消防隊のポンプが更新されました



令和5年3月、高浜町高野区に組織する高野婦人消防隊の軽可搬消防ポンプが更新されました。これまで使用していたポンプは平成11年に配備しており、22年が経過していました。

この事業は宝くじの助成金で実施する令和4年度コミュニティ助成事業により整備されています。



小浜消防団の 新しい活動拠点施設完成!

小浜消防団第1分団第2部（小浜）の新しい活動拠点施設が完成しました。

小浜市小浜鹿島に完成したこの施設は木造平屋建て、車庫のほか消防団員の待機室や衛生施設、消防団活動に必要な資機材を格納するスペースがあります。いざという時には地域の安全・安心を支えられるよう災害に対応する施設として、また、平常時は団員の教育や会議の実施場所として活用されます。



～消防団活動に従事されている消防団、 消防団員を紹介します～

わが街の消防団

今回はおおい消防団副団長の時岡良太さんを紹介します。
19年間消防団員として地域の防火・防災に努められ、
団員からの信頼も厚く、その統率力や行動力から令和3年に
副団長に就任しました。



おおい消防団
副団長 時岡良太さん



リライトおおい株式会社に勤務されており、
現在はSEE SEA PARK(シーシーパーク) の
事務局長としてフードイベントや各種体験教室、
音楽イベントを企画するなど、地域の活性化に
尽力されています。